

# Schulen und Vereine erhalten 40 000 Euro

## Lions Club und BVB-Stiftung übergeben Spenden

Karben (jst). Der Nikolaus hatte in diesem Jahr Spenderhosen an. In der Bücherei der Kurt-Schumacher-Schule in Karben öffnet er gleich mehrmals seinen imaginären Gabensack. Heraus sprangen Schecks, auf denen großzügige Summen notiert waren. Insgesamt 40 000 Euro schütteten der Lions Club Bad Vilbel und die BVB-Stiftung der Frankfurter Volksbank an Schulen und Vereine aus. Über eine vorzeitige Beschercung durften sich zunächst drei Vereine aus der Quellenstadt freuen: SV Fun-Ball Dortelweil, Stadtkapelle und Kammerorchester Bad Vilbel.

»Seit mehr als 40 Jahren unterstützt der Lions Club junge und ältere Menschen in und um Bad Vilbel«, erklärte Club-Präsident Martin Gehringer. »Es geht uns um das Zusammenle-

ben in der Region. Im Fokus stehen vor allem Hilfsbedürftige. Durch unsere Initiative wollen wir Jahr für Jahr auch ein Beispiel für ehrenamtliches bürgerliches Engagement setzen. Das haben die Stadt und unsere Mitbürger verdient. Wir fördern an der Stelle, wo Kirche und Staat keine Spendengelder bereitstellen.«

Der SV Fun-Ball Dortelweil ist der Mitglieder stärkste Sportverein in Bad Vilbel. Für die Ausstattung seiner neuen Sporthalle im Quellenpark erhielt er jetzt 10 000 Euro sowie weitere 5000 Euro für die Anschaffung einer Vibrationsplatte. »Von dem ersten Teilbetrag wollen wir Medizinbälle, Seile, Springpolster, Gymnastikmatten und Hanteln anschaffen«, verriet der Vereinsvorsitzende Stefan Kött.

### Musik wird gefördert

Die sogenannte Rüttelplatte solle behinderten Menschen helfen, ihren Bewegungsapparat zu stabilisieren und dadurch die Sturzgefahr zu vermindern. Stadtkapelle und Kammerorchester erhielten jeweils 2500 Euro. Alexander Fry gab für den erst genannten Verein an, dass man die Spende in einen professionellen Dirigenten und in neue Instrumente investieren wolle. Vorzugsweise sollen Leute mit schmalerem Geldbeutel unterstützt werden.

Danach kamen fünf Schulen in den Genuss eines vorweihnachtlichen Geldsegens. Die BVB-Stiftung fördert damit alljährlich den Unterricht im naturwissenschaftlichen Bereich.



Der Lions Club und die BVB-Stiftung haben insgesamt 40 000 Euro gesammelt. Die Spenden sind für lokale Schulen und Vereine bestimmt.

FOTO: PV

Die Kurt-Schumacher-Schule in Karben, Otto-Hahn-Schule in Nieder-Eschbach, Bertha-von-Suttner-Schule in Nidderau, das Georg-Büchner-Gymnasium in Bad Vilbel und die Schule am Ried in Bergen-Enkheim bekamen jeweils 4000 Euro. Bevor die begehrten Kuverts überreicht wurden, durften die Schulvertreter dem Stiftungsvorstand um Präsident Dr. Hansgeorg Jehner ihre aktuellen Projekte vorstellen. KSS-Lehrer Hanno Schäfer und zwei Siebtklässler von der Robotik-AG zeigten, wohin der Weg in Zukunft geht.

### INFO

#### Das Vereins-Konzept

Der Lions Club Bad Vilbel generiert Einnahmen durch die Organisation und Durchführung von Veranstaltungen. Der Erlös kommt kulturellen und sozialen Zwecken zugute. Bei allen Aktivitäten sind die Mitglieder persönlich beteiligt, oder der Verein sponsort Unterstützer. Die nächsten Veranstaltungen im Jahr 2020 sind: Neujahrskonzert mit der Musikschule Bad Vilbel und Karben am 26. Januar 2020 und Wein- und Wurstverkauf mit der Stadtkapelle am 1. Mai 2020. jst

WZ 10.12.19